



► LOMBA PASAR NASIONAL

Trofi Kemenangan Diserahkan ke Pj Wali Kota



Kepada Disdag Kota Jogja Veronica Ambar Ismuwardani (*tiga dari kanan*) menyerahkan trofi penghargaan Pasar Prawirotaman sebagai pasar terbaik di Indonesia kepada Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto (*tengah, baju batik*) di Lantai Empat Pasar Prawirotaman, Senin (14/10).

Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja kembali meraih prestasi. Pasar Prawirotaman menyabet sebagai pasar terbaik se-Indonesia di ajang *Lomba Pasar Nasional* dalam rangka Hari Habitat Sedunia dan Hari Kota Dunia 2024 yang digelar oleh Direktorat Prasarana Strategis Direktorat Jenderal Cipta Karya Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat.

Disdag Kota Jogja mendapatkan trofi dan hadiah peralatan kebersihan senilai Rp17,5 juta. Sesuai diterima oleh Kepala Disdag Kota Jogja, Veronica Ambar Ismuwardani, penghargaan kemudian diserahkan kepada Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto.

Sugeng mengapresiasi penghargaan yang diraih oleh Pasar Prawirotaman.

Menurutnya, salah satu pasar rakyat di Kota Jogja ini pantas untuk mendapatkan penghargaan lantaran lengkapnya fasilitas yang tersedia.

"Pasar Prawirotaman sangat layak untuk mendapatkan penghargaan terbaik nasional, harapan kami, prestasi terus ditingkatkan. Harus ada jargon inovasi pasar yang tiada henti," ujar Sugeng di Lantai 4 Pasar Prawirotaman, Senin (14/10).

Sugeng mengatakan prestasi ini tak lepas dari kerja keras jajaran Disdag Kota Jogja dalam merevitalisasi pasar tradisional. Namun, baginya prestasi ini bukanlah titik akhir dan bukan tujuan utama. Yang terpenting adalah terus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Dari sisi pedagang

maupun konsumen sama-sama merasakan keuntungan. Sugeng juga mendorong optimalisasi inovasi di pasar-pasar lainnya di Kota Jogja. "Saya yakin di bawah Disdag, Pemkot Jogja akan menciptakan pasar-pasar yang lain untuk bisa semegah dan sebagus Pasar Prawirotaman," katanya.

Sementara, Veronica Ambar Ismuwardani menjelaskan ada dua tahap penilaian pada *Lomba Pasar Nasional* ini. Tahap pertama diambil lima pasar terbaik. Kemudian, pada tahap kedua dilakukan presentasi oleh kelima pasar rakyat itu. Ada banyak aspek penilaian, di antaranya penilaian dari sisi inovasi, penghargaan, dan peran komunitas di dalam pasar. "Ada juga penilaian aktivitas *everut*

yang diselenggarakan di pasar, kemitraan dengan pemangku kepentingan, digitalisasi pasar rakyat, pemeliharaan sarana prasarana, hingga pengelolaan sampah," ujar Ambar.

Ambar menuturkan beberapa fasilitas di Pasar Prawirotaman turut menyumbang nilai tertinggi. Sebab, Pasar Prawirotaman tak hanya sekedar menjadi tempat bertemu dan transaksi antara pedagang dan pembeli. Berbagai aktivitas bisa dilakukan di Pasar Prawirotaman utamanya di lantai empat. Beberapa fasilitas itu diantaranya adalah *co-working space*, studio musik, studio *podcast*, ruang kesehatan, *meeting room*, *mini lounge*, hingga ruang ekonomi kreatif (ekraf) dan *food court*.
 (Alih Anissa Karim/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005